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Aos seis dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e dois, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os vereadores. As Sessões estão sendo transmitidas ao vivo 

pela plataforma do Facebook na página oficial da Câmara de Vereadores de 

São Pedro da Serra. Declarando aberta a Sessão o Presidente Carlos Adriano 

Schlindwein solicitou ao Secretário José Gustavo Rech que realizasse a leitura 

da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou a votação da Ata da 

Sessão anterior de número 36/2022, a mesma foi encaminhada em formato 

PDF via Plataforma Digital WhatsApp para leitura de todos os vereadores, 

colocada em discussão e votação foi aprovada por unanimidade. Conforme o 

expediente, o Secretário José Gustavo Rech realizou a leitura das  

correspondências recebidas onde haviam Projetos de Lei de números cem 

(100), que autoriza o Poder Executivo a receber em doação, da empresa 

loteadora de imóveis São Pedro LTDA, o imóvel que descreve e dá outras 

providências, Projeto de Lei número cento e um (101), autoriza o Poder 

Executivo a receber em doação, da empresa AJ Mallmann LTDA, os imóveis 

que descreve e dá outras providências, Projeto de Lei número cento e dois 

(102), que autoriza o Poder Executivo a receber em doação, de Elise Josefina 

Mallmann Michel e Esposo, os imóveis que descreve e dá outras providências, 

ofícios de número 168 e 169/2022 do Gabinete da Prefeita e ofício de número 

120/2022 da Secretária Municipal da Educação, Esporte e Lazer e leitura das 

correspondências expedidas onde havia um ofício de número 40/2022 ao 

Gabinete da Prefeita Municipal. Seguindo a ordem do dia o Secretário José 

Gustavo Rech realizou a leitura do parecer referente ao Projeto de Lei número 

96/2022, da Lei Orçamentária Anual para o exercício financeiro de 2023, o 

Presidente colocou o projeto em discussão e votação, foi aprovado por 
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unanimidade. Passando para as explicações pessoais de cada vereador, 

começando pelo vereador Patrício Hanauer que retornou a cada após um mês 

de licença, disse que esta muito feliz em retornar, falou referente a reunião 

realizada em Morro Jahn no dia 18 de novembro, agradeceu a Administração 

por ter atendido esta solicitação, disse que foi uma reunião muito produtiva e 

tranquila, onde foi levado dois projetos para a comunidade, nesses dois anos 

restantes desta Administração tem como objetivo concluir os dois projetos, fica 

muito feliz, pois era algo que a comunidade pedia, também ficou feliz pela 

quantidade de pessoas da comunidade que se fizeram presentes, isso mostra 

o quanto valorizam. Agradeceu o convite para fazer parte do desfile de sábado, 

da mesma forma convidar toda população que possa vir prestigiar é sempre 

muito bonito o desfile. Colocou que foi questionado por moradores do centro 

referente ao correio não fazer entrega em algumas ruas do centro do Município, 

disse que foi conversar com o Regis que trabalha lá, ele fez um mapeamento 

das ruas atualizadas que hoje o correio não entrega em casa, e passou para 

os seus superiores para verificar a possibilidade de entregar nestas ruas, agora 

só esperar o retorno se poderão entregar nestas ruas, as ruas são: Sol 

Nascente, Edvino Carlos Specht, Esperança, Jaco Arlindo Bender, Ignácio 

Mallmann e Pedro Finger. Deixou um convite para a população quando 

puderem pegar sua família e fazer um tur no nosso Município, ver tudo que foi 

feito e o que está sendo realizado, pois as vezes na corrida não se percebe 

como está evoluindo, disse que temos muita obra acontecendo, temos algumas 

sim que já gostaríamos que estivesse em andamento, como o asfalto em Linha 

Babilônia, mas infelizmente teve um atraso e provavelmente este ano não se 

inicie mais, mas certamente no início do próximo ano irá ser realizado. O 

vereador Roque Weimann elogiou a obra do asfalto concluída em Campestre 

Alto, disse que foi devido as empresas, assim parabenizou as empresas e a 

Administração pela obra que ficou muito boa. Agradeceu a todos que se fizeram 

presentes no Baile da Moto, aos que ajudaram a trabalhar, vender os números, 
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agradecimento especial a diretoria e a comunidade que se empenhou muito 

para acontecer, tudo correu bem, baile foi bom e um bom lucro. A vereadora 

Rejane Maria Mallmann estendeu o convite para sábado de noite para o desfile 

de natal.  O vereador José Gustavo Rech desejou uma boa semana a todos. O 

vereador Daniel Inácio Reichert comentou que em Campestre Alto teve uma 

festa bonita. Comentou sobre as sobras de valores que ficam no final de ano e 

retornam para o executivo, gostaria de fazer um ofício pedindo para que o 

Executivo destinasse para alguma entidade como já vinham conversando. O 

Presidente Carlos Adriano Schlindwein disse que sim, que podemos indicar 

várias entidades, assim como já havíamos feito em anos anteriores, então a 

Administração procede da melhor forma possível. O vereador Daniel Inácio 

Reichert continuou colocando sobre o asfalto na Rua 23 de Março do programa 

Pavimenta, então gostaria de mandar um ofício para a Secretaria de Obras do 

Governo que fio a Secretaria do Busatto que mandou essas obras para todo os 

Município, que São Pedro também foi contemplado. A vereadora Graciele 

Schmitz Werner colocou referente a fala do vereador Daniel, disse que o 

Projeto do Pavimenta veio muito bem, mas junto disso uma contrapartida do 

Município também, através disso também acredita que devemos agradecer aos 

nossos produtores rurais, empresas que temos aqui, através disto que temos 

uma receita no Município para que as obras aconteçam, disse que fazia muitos 

anos que não estávamos sendo contemplados pelo Estado desta forma e que 

venham mais, mas lembrou que se deve cuidar um pouco por que não se pode 

somente citar nomes de Deputados por que ali dentro acontece uma comissão 

muito grande de Deputados que aprovam essa realidade para os Municípios, 

netão muitas vezes poderia dizer foi tal deputado, mas a gente sabe que não 

é, então tem que pensar um pouco, mas sabe o quanto nós principalmente da 

comunidade de Campestre Alto temos a agradecer por este projeto estar 

praticamente concluído só falta as pinturas, disse que quem usa essas estradas 

todos os dias sabe da importância. Agradeceu ao Secretario juntamente com 
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sua equipe pelos pedidos atendidos, e principalmente a limpeza das laterais 

das estradas de Campestre, está ficando muito bonito, alargaram as estradas, 

as manutenções, isso deve ser reconhecido. Disse que concorda de ir visitar e 

conhecer o município, mas que não é só passar e olhar, hoje temos muitos 

produtores que as vezes precisam de uma atenção, e não só passar na frente 

achar que as coisas estão muito boas, da mesma forma as empresas que 

precisam desses bons olhos. Agradeceu a todas pessoas que novamente 

acreditaram na comunidade de Campestre Alto, compraram números, 

participaram do Baile, muito bom, muito tranquilo, foi muito esperado. 

Agradeceu de forma especial a diretoria que não deixou de medir esforços, 

também a todos voluntários que ajudaram. Esclareceu que a moto foi para a 

cidade de Tupandi lembrou que todos que compravam tinham chance de 

ganhar. Disse que foi bom o desfile ser num sábado dessa vez, pois muitas 

pessoas participam do campeonato no domingo, convidou todos acompanhar 

pois sempre é muito bonito. O vereador André Mallmann destacou a finalização 

da obra do asfalto na rua 23 de março, recurso importante do Governo do 

Estado mais de oitocentos mil reais, e uma contrapartida de um milhão e meio 

do Município, disse que não concorda com o vereador Daniel Inácio Reichert 

quando diz para enviar ofício para um Deputado ou secretário, pois isso foi um 

recurso do Estado do Rio Grande do Sul, nessas horas tem muitas pessoas 

que querem se fazer de padrinhos de certas obras e não vejo isso com bons 

olhos, pois foi um recurso que veio do Governo do Estado com a contrapartida 

do Município, e não precisa ser ressaltado A ou B. Ressaltou o convite para o 

desfile de sábado, sabe-se que nos últimos anos foram espetáculos muito 

bonitos e que certamente vai valer a pena de todos participarem. O vereador 

Gelson José Bard parabenizou a comunidade de Campestre Alto. Disse que é 

obra muito importante do asfalto em Campestre, parabenizou a Administração 

Municipal e do Governo do Estado pelo recurso do pavimenta RS, disse que 

mesmo os moradores da rua de baixo estão contentes pois tira o fluxo de 
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veiculo na frente da casa, pois todos passam por cima pelo asfalto, então acaba 

diminuindo a poeira. Comentou referente aos retornos do Gabinete pelos 

pedidos feitos, gostaria que fosse mais claro, só sabe que foi encaminhado a 

secretaria competente, solicitou que fosse enviado ao executivo que depois 

quando o pedido foi estudado que retorne uma resposta para a Câmara, se os 

pedidos serão possíveis de ser realizados ou não. Comentou referente ao 

comentário que a Claudete fez na semana passada, recebeu questionamentos 

referente aos relógios de água, se é confiável ou não os marcadores dos 

relógios, disse que pelo que sabe passou pelo in metro e é confiável, mas acha 

que a Administração poderia dar um retorno. O Presidente Carlos Adriano 

Schlindwein colocou que tem conhecimento que veio da Administração que 

estes relógios foram trocados todos e foram indicados pela Corsan, então os 

relógios que estão sendo agora usados foram indicados pela Corsan, significa 

que eles também usam. Mesmo assim vamos mandar um ofício pedindo quais 

os relógios que foram utilizados agora nesta última troca. O vereador André 

Mallmann disse que foi um crítico na época da troca, por que justamente eles 

alteraram muitas contas de água, onde surgiram vários questionamentos sobre 

essa questão, então o que o município fez, foi que esses relógios foram 

orientados pela Corsan, que são os melhores que teriam no mercado e mesmo 

assim foram recolhidos alguns e mandados para verificação no in metro, mas 

o município tem um outro levantamento que é a saída das caixas de água e 

quanto que é consumido, então ali por esses números diz que os relógios estão 

corretos, então seria mais uma questão de consumo de cada família, disse que 

hoje tem um aparelho que é possível colocar antes do relógio que inibe essa 

passagem de ar, se tem pontos no município que esta mais suscetível a 

passagem de ar, instalar um aparelho deste. O vereador Gelson José Bard 

disse que o Secretário da Administração e Fazenda esteve uma vez aqui, 

esclarecendo algumas dúvidas disso, falou que tiveram famílias com duvidas 

onde o relógio foi recolhido, mandado fazer a verificação e estava correto. A 
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vereadora Graciele Schmitz Werner colocou que também foi questionada que 

realmente tem pessoas que foram fazer o pagamento da água, e a conta estava 

dobrada sendo o mesmo número de pessoas, que só estão a noite em casa, e 

não estão gastando essa quantidade, acha que tem que vir ate a Administração 

trocar essa ideia de colocar esse aparelho antes do relógio, para conferir, se 

tem a certeza que não gastou essa quantidade de água. O Presidente Carlos 

Adriano Schlindwein colocou que algumas situações fogem do controle dos 

vereadores, e se estão tendo problemas quanto a água deve procurar a 

Administração o quanto antes, disse que alguns moradores de Morro Jahn 

colocaram este aparelho, e que melhorou. Convidou novamente a todos a 

participarem do 4º desfile de Natal, para a população vir mais cedo, trazer sua 

cadeira de praia junto para assistir a mais um espetáculo do nosso Município. 

Solicitou que fosse encaminhado um ofício o Secretário da Administração e 

Fazenda, solicitando o gasto mensal dos ginásios do centro e da Linha 

Babilônia, uma média com o que foi gasto antes das lâmpadas led e agora 

depois de dois meses com as lâmpadas, para ver o consumo médio se 

realmente estão dando gasto inferior ao esperado. A vereadora Graciele 

Schmitz Werner, disse que referente ao pedido da sobra de valores da Câmara, 

disse que agora temos a transmissão ao vivo das Sessões, onde 

provavelmente quem tem interesse acompanha, colocou que esse pedido já 

vem acontecendo a vários anos entre um acordo ao vereadores, querendo que 

fosse destinado o valor a uma entidade, só que até hoje não foi atendido, e que 

agora é o momento para a Administração faça isso, ou nos diga para qual 

destino vai, um respeito a se tem com a Câmara. Não havendo mais nada a 

tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a Sessão, e que 

para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai 

assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 06 de dezembro de 

2022. 


